

Stiftung unterstützt Fußballjugend

Mit einer Spende in Höhe von 500 Euro unterstützt die Heinz-Otto-Stiftung
die zum 1. Juli 2015 neu gebildete Junioren-Förder-Gemeinschaft (JFG) Bayreuth-West/Neubürg, der sechs
Stammvereine, darunter auch der SV
Mistelgau und der TSV Donndorf, angehören. Die Spende übergab Heinz Ot-

to (Mitte) vor dem Kreisliga-Nachbarderby SV Mistelgau gegen TSV Donndorf an den zweiten JFG-Vorsitzenden Sascha Krüger, den dritten Vorsitzenden Ludwig Fiedler und den Vorsitzenden des Mistelgauer Sportvereins Jörg Ebert. Mit im Bild einige Mitspieler der A-Jugendmannschaft. Foto: Dieter Jenß